
Von VRM Hanft 
Kann für eine Verbesserung der Ausstattung der südlichen Düffelstraße hinsichtlich der 
Straßenbeleuchtung gesorgt werden? 
Antwort: 
Die Frage fällt in die Zuständigkeit des Ausschusses für Verkehr, Planung und Liegenschaften. 


